

JAMES JOACHIM MCCARDLE

Monsieur McCardle est né à Stratford, Ontario le 27 avril 1922. Il a fait ses études supérieures à l'Université de Toronto et y a obtenu le baccalauréat en 1943.

De 1943 à 1946, M. McCardle a servi dans les Forces armées canadiennes. Il est ensuite entré au Ministère des Affaires extérieures et a été affecté, entre autres, à Tokyo et Washington. De 1959 à 1962, M. McCardle fut conseiller et représentant permanent suppléant du Canada au Conseil de l'Atlantique Nord à Paris. Il revint ensuite à Ottawa et y dirigea la Direction de la Liaison avec la Défense jusqu'en 1969.

M. McCardle est présentement ambassadeur du Canada en Irlande, poste qu'il occupe depuis 1969.

M. McCardle est marié et père d'un enfant.

CHARLES EUSTACE MCGAUGHEY

Monsieur McGaughey est né à North Bay (Ontario) le 26 novembre 1917. Après avoir obtenu son diplôme de l'Université Queen's, en 1939, il a poursuivi ses études à l'Union internationale des étudiants, à Genève.

En 1941, il s'est engagé dans l'armée canadienne et a quitté l'armée en 1947 avec le grade de capitaine. La même année monsieur McGaughey est entré au Ministère des Affaires extérieures. Il était Haut-commissaire canadien en Malaisie (1962) et au Ghana (1965) avant d'être affecté à son poste actuel.

Monsieur McGaughey est marié et a deux enfants.